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会議録要旨 
(1) 会議の名称 第２回 越前市総合計画審議会 

(2) 開催日時 令和４年８月１７日（水）１５時３０分～ １７時３０分 

(3) 開催場所 越前市役所 ３階  

(4) 出席委員氏名 

高野 翔会長   

青井 夕貴委員 井上 郁子委員 井上 哲夫委員 

内田 真次委員 片岡 由季子委員 加藤 のぶ子委員 

川本 豊子委員 黒田 貞子委員 西藤 浩一委員 

高村 光一委員 玉川 忠春委員 野村 幸子委員 

萩原 博行委員 林 秀樹委員 林 百合子委員 

福島 宏委員 藤 光真委員 三浦 麻委員 

三崎 俊幸委員 三田村 忠邦委員 山西 実委員 

(5) 欠席委員氏名 桶谷 三枝子委員 廣田 真人委員 山田 晃裕委員 

(6) 出席所管課職員職氏名 

市長 山田 賢一 

副市長 小泉 陽一 ・ 龍田 光幸 

企画部 部長 西野 吉幸 

理事 諸山 陽一 

政策幹 山口 あけみ 

政策推進課 副課長 兵 信一郎 

ブランド戦略室長 山口 雅弘 

(7) 会議議題 

(1) 越前市が抱える課題の集約と分析について 

(2) 基本構想におけるテーマについて  

(3) 基本構想における将来像について  

(8) 傍聴者の数 ３人 

(9) 会議資料の名称 

資料１：越前市が抱える課題の集約と分析について 

資料２：基本構想におけるテーマについて 

資料３：基本構想における将来像について 

参考資料１：越前市総合計画の改定に向けた市民意識調査

について 

参考資料２：ワークショップ進捗について 

参考資料３：その他の意見聴取について 

(10) 会議の内容の要旨 

１ 市長あいさつ 

２ 会長あいさつ 

３ 議 事 

（１） 越前市が抱える課題の集約と分析について  

 （主な意見） 

  ・越前市は外国人が多く約５％の人口比率となってい

る。人口が減っている中で外国人労働者が増えてい

る状況において、決して悪いこととは思っていな

い。外国人も越前市の重要な市民の位置づけで考え

ると、統計の中でももう少しスポットを当てても良

いのではと思う。 
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（２） 基本構想におけるテーマについて 

 （主な意見） 

  ・20年間になると、北陸新幹線１つだけでもテーマに

なると思う。産業を一纏めで評価するのではなく、

それぞれの産業に分けた将来構想を描いて欲しいと

思う。 

（３） 基本構想における将来像について 

 （主な意見） 

  ・計画を作る上で、柔軟な対応をお願いしたい。 

(11) その他 ・次回（第３回）は10月中旬を予定。 

・第４回は11月上旬を予定。 

 


